

# Jóvenes apoyan mejoras en Quemchi gracias a trabajos de verano

62 inscritos en la iniciativa se han desplegado en labores como mantención y pintura de espacios públicos, limpieza de caminos y playas, además de apoyo administrativo.



ESTUDIANTES ENTRE LOS 17 Y 25 AÑOS SON PARTE DE ESTE PROGRAMA.

**Krishna Hernández Carrasco**  
 cronica@laestrellachiloe.cl

Jóvenes del programa Trabajos de Verano desarrollaron durante los últimos días labores de apoyo municipal en distintos sectores de la comuna de Quemchi, contribuyendo al mejoramiento de espacios públicos y respaldando acciones impulsadas por el municipio.

La iniciativa tiene como objetivo entregar oportunidades laborales a estudiantes de enseñanza media y educación superior, permitiéndoles adquirir experiencia laboral y aportar de manera directa al desarrollo comunal. Desde el consistorio destacaron el impacto que ha tenido el programa, tanto en lo formativo como en lo comunitario.

En ese contexto, el jefe de gabinete de la Municipalidad de Quemchi, Alfonso Ulloa, señaló que "con el municipio estamos muy contentos con el desarrollo del programa Trabajos de Verano, porque es una iniciativa que entrega una valiosa oportunidad laboral a jóvenes de nuestra comuna, que van desde los 17 y 25 años, ya sea tanto para ense-

ñanza media como para educación superior en diferentes carreras universitarias".

Agregó que esta instancia permite que los jóvenes tengan su primer acercamiento al mundo laboral, aportando al mismo tiempo al mejoramiento de la comuna, ya que realizan labores como mantención y pintura de espacios públicos, limpieza de caminos y playas, además de apoyo administrativo a diferentes oficinas.

## CONVOCATORIA

Ulloa destacó además la alta convocatoria registrada este año, indicando que "tuvimos una muy buena participación con un total de 62 jóvenes inscritos, quienes trabajan organizados por grupos de 6 a 7 por semana, recibiendo una remuneración líquida de 100 mil pesos". Añadió que se trata de un programa muy valorado por los jóvenes, sus familias, tutores y la comunidad, ya que combina trabajo y responsabilidad, y representa un aporte directo al desarrollo del sector urbano de Quemchi.

Desde la experiencia de quienes intervieron direc-

tamente en el programa, la evaluación también ha sido positiva. Alan Vidal, técnico de nivel medio en Atención de Enfermería, señaló que "en lo personal los trabajos de verano han sido una experiencia muy positiva, ya que más que una fuente de ingreso, es una oportunidad de conocer gente, aprender valores como la responsabilidad, el respeto y el trabajo en equipo, y qué mejor que aportar directamente con el bienestar de nuestra comuna".

El isleño explicó que las labores se desarrollan dentro de la comuna y bajo una organización definida, indicando que "los trabajos de verano se basan en labores dentro de Quemchi y se enfocan en el apoyo en distintas áreas, en mejorar espacios y servicios para la comunidad". Añadió que en estas labores participan 7 personas durante una semana, quienes cumplen funciones asignadas según la necesidad del lugar y siempre bajo la supervisión del capataz.

El programa Trabajos de Verano continuará desarrollándose en distintos sectores de la comuna durante los próximos días. ☀